

**SPORC.ID**

# Safari Shalat Subuh Polsek Cidahu Polres Sukabumi Meningkatkan Keterhubungan dengan Masyarakat Melalui Ibadah Bersama

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Aug 12, 2024 - 11:13



*Safari Shalat Subuh Polsek Cidahu Polres Sukabumi Meningkatkan Keterhubungan dengan Masyarakat Melalui Ibadah Bersama*

Polsek Cidahu, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan Safari Shalat Subuh

berjamaah di Masjid Jami As-Sa'adah, Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 04.35 WIB dan berlangsung dengan penuh khidmat hingga selesai.

#### **Uraian Kegiatan:**

- **Waktu dan Tempat:** Safari Shalat Subuh berjamaah ini dilaksanakan pada pukul 04.35 WIB di Masjid Jami As-Sa'adah, Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu. Kehadiran anggota Polsek Cidahu dalam kegiatan ini menunjukkan komitmen mereka untuk mendekati diri dengan masyarakat melalui ibadah bersama.
- **Komunikasi dengan Masyarakat:** Selain melaksanakan shalat subuh berjamaah, anggota Polsek Cidahu juga aktif berkomunikasi dengan jamaah masjid. Mereka menerima berbagai saran, masukan, dan keluhan dari masyarakat mengenai situasi dan kondisi di lingkungan sekitar. Interaksi ini bertujuan untuk mengidentifikasi dan mengatasi permasalahan yang ada di wilayah hukum Polsek Cidahu.
- **Tujuan Kegiatan:** Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cidahu untuk memperkuat hubungan dengan masyarakat serta meningkatkan keterlibatan dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dengan beribadah bersama dan mendengarkan langsung dari masyarakat, diharapkan akan terjalin sinergi yang lebih baik dalam menciptakan situasi kondusif di wilayah tersebut.

**Keadaan Selama Kegiatan:** Selama pelaksanaan shalat subuh berjamaah, situasi di masjid berlangsung dengan tertib dan aman. Kehadiran anggota kepolisian disambut baik oleh masyarakat, yang memanfaatkan kesempatan ini untuk menyampaikan berbagai informasi terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kegiatan Safari Shalat Subuh ini merupakan salah satu inisiatif Polsek Cidahu dalam meningkatkan keterhubungan dan kerjasama dengan masyarakat, serta sebagai bentuk tanggung jawab mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.